



Decepciona Gertz Manero a colectivos de búsqueda

Sin la presencia de autoridades y un gran desorden, acudieron colectivos de familias buscadoras, medios de comunicación, asociaciones civiles y defensores de derechos humanos al Rancho Izaguirre, en Teuchitlán

◆ Pág. 4-5




Rubén Iñiguez

A DECIR VERDAD

UNA ELECCIÓN DE ESTRUCTURAS

El próximo 1 de junio, México vivirá una de las elecciones más grandes de su historia, pero más allá del número de cargos en juego, lo que definirá los resultados será la capacidad de operación de las estructuras políticas. No será una contienda de simpatías o propuestas, sino de maquinaria electoral. Quienes logren movilizar mejor sus bases y operar con mayor eficiencia en los territorios, serán los verdaderos ganadores.

Los sindicatos, las agrupaciones gremiales y las estructuras corporativas jugarán un papel

determinante. Los partidos políticos conocen bien esta lógica y, aunque de manera discreta, echarán mano de sus redes de influencia para asegurar votos. No se trata solo de convencer ciudadanos, sino de garantizar que sectores completos acudan a las urnas con una línea clara de votación.

Los gobiernos estatales y municipales no serán espectadores. A través de sus funcionarios de confianza, muchos operarán para favorecer a sus candidatos. Los servidores públicos con acceso a programas sociales o con control territorial en colonias y

comunidades tendrán una función clave. La neutralidad institucional será un ideal lejano en muchos casos.

Incluso algunas instituciones religiosas podrían jugar un rol en este proceso. La historia demuestra que ciertos sectores del clero han influido en las decisiones políticas de sus feligreses, aunque legalmente no puedan participar. La frontera entre la fe y la política se vuelve difusa cuando hay intereses en juego, sobre todo cuando se trata de definir quiénes ocuparán los espacios clave del Poder Judicial.

Porque más allá de los cargos

ejecutivos o legislativos, lo que está en disputa es la influencia sobre el Poder Judicial. Cada grupo de poder buscará colocar jueces, magistrados y ministros que les sean favorables. Esta elección no solo definirá quién gobernará los próximos años, sino quién tendrá la capacidad de moldear la justicia en el país.

En este sentido, la ciudadanía deberá decidir si deja en manos de estas estructuras el rumbo de la nación o si logra imponerse en las urnas. La democracia no siempre es un juego limpio, y en esta elección, el que mejor opere será el que termine ganando.

Desmantelan finca que almacenaba armamento

Redacción/Quadratin Jalisco

La Secretaría de Seguridad Jalisco en conjunto con fuerzas federales lograron el aseguramiento más grande en décadas en el municipio de Villa Hidalgo.

Se trata de decenas de fusiles de asalto, cientos de cargadores y miles de cartuchos, así como dos fusiles Barrett calibre .50, capaces de perforar estructuras blindadas y derribar aeronaves.

Esta acción significativa fue ejecutada en la colonia Mirasoles, en una finca localizada por uniformados de la Policía Regional integrados a la Fuerza Interinstitucional Regional (FIR), conformada también por la

EL DOMICILIO FUE VIGILADO POR LA FIR HASTA EL CATEO DE LA FGR

- 24 fusiles de asalto
- 2 fusiles Barret calibre .50
- 543 cargadores
- 6 mil 451 cartuchos de diferentes calibres
- 1 vehículo
- 4 chalecos balísticos
- 1 forniture
- 1 tirantes de forniture



El domicilio fue cateado por la Fiscalía General de la República.

Guardia Nacional y Ejército Mexicano. En su patrullaje observaron a un hombre presuntamente armado afuera de la finca, quien huyó al notar la presencia policial.



Fueron hallados armamentos de diferentes calibres.

Directorio Quadratin Jalisco

Presidente de Quadratin
Francisco García Davish

Director General
Antonio Sánchez

Jefa de información
Diana Beas

Editora
Alma Reynoso

Reporteros
Haremy Reyes
César Huerta

Fotógrafo
Francisco Rodríguez

Diseño gráfico
Karina Zepeda

Corresponsal Puerto Vallarta
Javier Frías

Domicilio
Avenida México 2798,
piso 5B interior 1, colonia
Circunvalación Vallarta, CP
44680 Guadalajara, Jalisco.

Quadratin Jalisco no se hace responsable de las opiniones de nuestros colaboradores en sus artículos.

MC tiene liderazgo moral y político con Lemus: Quirino

Redacción/Quadratin Jalisco

La fuerza política que ha generado el mandatario estatal, representa una oportunidad para seguir trabajando en equipo

El presidente municipal de Tlajomulco, Gerardo Quirino Velázquez, aseguró que Movimiento Ciudadano (MC) mantiene la directriz gracias al liderazgo moral y político del gobernador, Pablo Lemus Navarro que ha sabido trabajar en conjunto con las diferentes fuerzas políticas que forma parte del proyecto y seguirá trabajando por Jalisco.

“Vamos con calma, vamos con diálogo, con directriz y la directriz la lleva el gobernador Pablo Lemus, quien nos estará marcando la pauta en lo que tiene que ver en lo político interno, sin revolver esto con lo institucional, que estamos trabajado con todas las fuerzas políticas”, detalló el alcalde emecista.

Para el primer edil de Tlajomulco, estar al frente del Gobierno del municipio que históricamente ha sido considerado como la cuna del emecismo, pues desde hace diez años, esta fuerza política ha gobernado, representa la oportunidad de seguir trabajando en equipo y esa es la visión con la que se conduce.

“En Tlajomulco tendemos la mano para trabajar en equipo con todos los



Destacó que Lemus Navarro marca la pauta de la política interna del partido.

equipos políticos del proyecto que encabeza el gobernador Pablo Lemus y también tendemos la mano para que estemos hombro con hombro,

trabajando por nuestra ciudad”, afirmó.

MC seguirá dando resultados con liderazgo y unidad para las y los

EL DATO

Quirino Velázquez destacó el trabajo que ha realizado el Gobernador para mantener una agenda plural para Jalisco.

“*En Tlajomulco tendemos la mano para trabajar en equipo con todos los equipos políticos del proyecto que encabeza el gobernador Pablo Lemus*”

Gerardo Quirino Velázquez

jaliscienses y ese es el compromiso de todos sus integrantes, concluyó Gerardo Quirino.

Comparecencia de Alfaro, en manos de la FGR: Gabriela Cárdenas

Javier Frías/Quadratin Jalisco

Al señalar que lo que sucedió en Teuchitlán “lamentablemente” está sucediendo en todo el país, derivado de la política de “abrazos no balazos”, la diputada local, Gabriela Cárdenas, señaló que está en manos de la Fiscalía General de la República (FGR) solicitar o no la comparecencia del exgobernador Enrique Alfaro Ramírez.

“Evidentemente nosotros lo que queremos es justicia para las víctimas, sumándonos al llamado que hacen las

madres buscadoras”, dijo la diputada emecista.

Señaló que lo que sucedió sucedió en Jalisco, en Teuchitlán, “es algo que desafortunadamente es una crisis está pasando en todo el país. No podemos permitir que suceda más y es el resultado de la política de abrazos y no balazos”.

Acerca de las comparecencias, dijo que “todos votamos por unanimidad porque al final de cuentas todos creemos que es necesario que rindan cuentas, pero ya viendo cómo estaba el proceso jurídico, pues evidentemente

nosotros no podemos sumarnos a la irresponsabilidad de, que por tratar de tener pues quizá algún tipo de protagonismo, vulneremos un proceso de investigación que está abierto”.

“No te podría decir”, destacó, en el sentido de quién debería o no venir a comparecer, “sino más bien lo determinará la Fiscalía General de la República”. La legisladora emecista insistió que, por parte del Congreso de Jalisco, están siendo respetuosos con el proceso de investigación y, hacer algún señalamiento al respecto, podría generar desinformación.



La diputada lamentó que las desapariciones ocurran en todo el país.

3

FGR encabeza la investigación de Rancho Izaguirre, en Teuchitlán

La Fiscalía de Jalisco dio a conocer que entregó toda la información que se ha realizado en torno al rancho

Redacción/Quadratin Jalisco

Tal y como lo prometió el fiscal de Jalisco Salvador González, este jueves se dio a conocer que entregaron autoridades estatales a la Fiscalía General de la República (FGR) toda la información que se ha realizado en torno al Rancho Izaguirre en Teuchitlán.

El miércoles el titular de la FGR, Alejandro Gertz Manero, insistió en no tomar el caso hasta que se terminen de entregar todo lo solicitado, para que sea una investigación de carácter federal.

Es por ello que la Fiscalía de Jalisco, con el objetivo de que se conozca la verdad, cedió las indagatorias.

“Hemos puesto a disposición de la @FGRMexico la totalidad de la información del caso del Rancho Izaguirre para efectos de que puedan ejercer su facultad de atraer y encabezar la investigación. Reiteramos la disposición para colaborar en la investigación y llegar a la verdad”, se lee en las redes sociales de la dependencia estatal en la que se muestra un documento con el sello de recibido.

Otro de los procesos de transparencia por parte de Jalisco, es que fueron convocados colectivos, medios de comunicación, universidades y personas interesadas en el caso, a



Fueron convocados colectivos, medios de comunicación y universidades al rancho.

“ Hemos puesto a disposición de la @FGRMexico la totalidad de la información del caso del Rancho Izaguirre para efectos de que puedan ejercer su facultad de atraer y encabezar la investigación ”
Salvador González



recorrer la zona para ver los trabajos que se realizan en el Rancho. Se espera la presencia de los fiscales

Alejandro Gertz Manero y Salvador González para ver de manera cercana lo que se ha recabado.

Francisco Rodríguez



Como un recorrido turístico al museo del horror calificaron los colectivos la invitación al rancho.

Decepciona Gertz Manero a colectivos de búsqueda

Haremy Reyes/Quadratin Jalisco

El Rancho Izaguirre, ubicado a las afueras de la pequeña población de La Estanzuela, en el municipio de Teuchitlán, ha sido el gran tema de Jalisco y nacional de las últimas semanas por los hornos crematorios y cientos de pertenencias que fueron encontrados por colectivos.

Para llegar allí es necesario pasar por varias brechas, llenas de polvo y pastizales resecos, lejos, muy lejos de otras casas a las que se pudiera llegar a pie o corriendo para pedir ayuda.

La jornada de este jueves se vivió en este lugar lo que muchos calificaron como un circo, una simulación, y es que después de que el Fiscal General de la República, Alejandro Gertz Manero anunciara que el gobierno federal atraería esta investigación, fueron citados en el lugar colectivos de diferentes ciudades, familias de personas desaparecidas, defensores de derechos humanos, y medios de comunicación.

Sin embargo, lo que las familias esperaban como una respuesta a sus múltiples dudas e incertidumbres se convirtió en molestia al darse cuenta que ninguno de los fiscales, ni el estatal ni el federal acudirían a explicarles lo que están haciendo en este rancho.

Reclamaron que no les dieron la cara, que no hay explicaciones, que no hay información clara de lo que están haciendo, que ya ni siquiera están los indicios encontrados por Guerreros Buscadores, que siguen con más



preguntas que respuestas.

Llegaron medios internacionales, nacionales y locales, incluso influencers, quienes, por cierto, pudieron acceder primero, entre ellos, la regidora de Morena de Tonalá, Juncal Solano, quien llegó empujando y pidiendo que la dejaran entrar a ella y a sus cerca de 10 acompañantes y asistentes.

Ya el ánimo esta exacerbado a esas alturas, integrantes de los colectivos, la mayoría mujeres, muchas adultas mayores, cansadas de las restricciones, de horas bajo el sol y de que solo las dejaran ingresar por grupos rompieron el cerco, prácticamente dieron portazo y pasaron casi encima de los elementos de la Fiscalía estatal que les decían que no podían.

Caminaron los más de 300 metros que separaba la brecha del rancho Izaguirre, y se plantaron en la puerta principal exigiendo el acceso, ante la cara de sorpresa de los elementos

de seguridad, policías estatales, elementos del ejército y de la Guardia Nacional, de la Fiscalía del estado, de las Comisiones de Búsqueda, del Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses.

Ante esto, y por considerar que fue una simulación y se sintieron utilizados, integrantes de los diferentes colectivos de búsqueda de personas desaparecidas que acudieron este jueves al Rancho Izaguirre en Teuchitlán anunciaron la presentación una queja ante la Comisión Nacional de Búsqueda, informó Liliana Meza de Luz de Esperanza quien busca a su hijo Carlos desaparecido hace siete años.

"Pues ni siquiera tuvimos ahora sí que la atención o la empatía de venirnos y dar la cara, ¿no? No hay ninguna, nadie, ninguna autoridad se acercó para hablar con nosotros. Es por eso que estamos poniendo una queja colectiva de no sólo colectivos de Jalisco, de Nayarit, de Guanajuato, de varios colectivos, ajá, exactamente,

porque ya estamos cansados, estamos hartos de este trato, hartos de estas simulaciones, ya vivimos un sexenio con nuestro exgobernador aquí en Jalisco con puras simulaciones y con puro decir que no era para tanto. Y también la federación, cabe recalcar que también nuestro expresidente siempre minimizó este problema de la desaparición."

Al entrar, a mano derecha hay una construcción color tinto, que al parecer funcionaba como tipo de oficinas y una cocina, más al fondo, bajo un alto techo de lámina y paredes inestables, el lugar donde dormían las personas privadas de su libertad, donde estaban los cientos de zapatos y hoy estaba vacío.

Enfrente, unos baños precarios, y al fondo, ya resguardado, el terreno, donde los colectivos insisten que deben escarbar, donde piensan que hay más que los dos hornos crematorios.

También pidieron que las autoridades responsables busquen afuera, alrededor de este rancho, porque consideran que puede haber más fosas, más cuerpos, más dolor.

Algunas madres buscadoras se abrazaban y lloraban, otras dejaron la foto de su hijo con una veladora, otras más reclamaron, pero ninguna dijo estar conforme con lo ocurrido este jueves en el Rancho Izaguirre.

Consiguen en París financiamiento para varios proyectos tapatíos

La alcaldesa Verónica Delgadillo continúa en París y anunció que la estrategia Entornos Escolares será reforzada

Redacción/Quadratín Jalisco

La Alianza de Ciudades Saludables, patrocinada por Bloomberg Philanthropies en colaboración con la Organización Mundial de la Salud (OMS) y Vital Strategies anunció un nuevo financiamiento para proyectos en Guadalajara.

Así fue anunciado a través de un comunicado que añade que este apoyo se da debido al impacto favorable que estas acciones tendrán en la calidad de vida de las y los tapatíos para promover servicios públicos y administrativos cercanos.

Como parte de los resultados obtenidos en la Cumbre de la Alianza de Ciudades Saludables, la presidenta Verónica Delgadillo, en conjunto



La Alianza Ciudades Saludables colaborará con el municipio en proyectos de desarrollo.

con Ariella Rojhani, directora de Vital Strategies y en representación de los socios de la alianza, dieron a conocer que habrá una nueva colaboración para replicar la estrategia de Entornos Escolares Seguros en otros puntos de Guadalajara, así como inversión para la consolidar el proyecto Comunidades de Cuidados, con los cuales, la actual

administración impulsa espacios multidisciplinarios donde la población tenga acceso a servicios públicos, administrativos, educativos, deportivos, culturales y de desarrollo social en su entorno.

“Se va a reinvertir en los Entornos Escolares Seguros para continuar la atención de estos espacios que son

tan importantes para nuestras niñas, niños y sus cuidadoras y cuidadores. Por otro lado, también vamos a arrancar un segundo proyecto que tiene que ver con las Comunidades de Cuidados”, anunció Delgadillo García.

“Estamos encantados de continuar con esta colaboración porque realmente creemos en este trabajo, creemos en la inversión que hace Guadalajara en la seguridad de todos los ciudadanos”, agregó Ariella Rojhani.

Destacan que con acciones como estas que ponen al centro a las personas, se garantizan infraestructura urbana segura, se trabaja en comunidad con las personas, y también se desdoblán políticas públicas que permitan el bienestar de las y los tapatíos.

Es de recordar que, las Comunidades de Cuidados forman parte de una política transversal que permite atender los aspectos de seguridad con una visión de proximidad social, prevención social de la violencia, mejoramiento del espacio público, así como actividades culturales, deportivas y de esparcimiento para toda la población.

En estas comunidades también se desdoblarán políticas de seguridad vial para habilitar espacios seguros que faciliten la llegada de las y los ciudadanos.

Ocupa a industriales de Jalisco inseguridad y desaparecidos

Javier Frías/Quadratín Jalisco

Para el sector industrial jalisciense, la seguridad y las desapariciones de personas es un tema que, más que preocupar, les ocupa, así lo dio a conocer Antonio Lancaster, coordinador del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco. Entrevistado respecto a la situación de seguridad que vive el Estado, el líder de los industriales habló durante la décima reunión del sector llevada a cabo en Puerto Vallarta.

“Al final de cuentas la solución de seguridad es de todos, no es solo del Gobierno, es de toda una sociedad.



La solución es el desarrollo económico, dijo Antonio Lancaster.

Tenemos que construir un tejido social y lo vamos a construir desde la mesa de seguridad industrial que ya tenemos instalada en el gobierno del estado. Y la solución que nosotros vemos es el desarrollo económico”, destacó el líder empresarial.

Si nosotros generamos mejores empleos, mejores condiciones, más prestaciones sociales -dijo- vamos a poder crecer y vamos a salir adelante. “Y eso es lo que estamos buscando. Y lo que necesitamos es mejores condiciones de parte de todos para poder generar esos empleos”.

Nosotros percibimos con preocupación, pero más bien con ocupación, añadió, “porque a final de

cuentas lo que tenemos que hacer es buscar soluciones y si el estado lo empezamos a llenar de trabajo, de inversión, que la gente salga a las calles, que estemos fuera, va a ser un estado seguro”, destacó.

Por ello, ofreció la solidaridad del sector con las familias de los desaparecidos, para que cuenten con la industria, “para todo lo que requieran y también con el gobierno apoyar en esta solución, porque a final de cuentas la solución de seguridad es de todos, no es solo del gobierno, es de toda una sociedad”.

Tenemos, reiteró, que construir un tejido social y lo vamos a construir desde la mesa de seguridad industrial que ya tenemos instalada en el gobierno del estado.

Redacción/Quadratín Jalisco

Una de las principales vialidades de Tlajomulco, Flaviano Ramos será renovada por parte del gobierno municipal con una inversión de 13.5 millones de pesos. Esta, era también una de las principales peticiones de sus habitantes.

Fue el primer edil, Gerardo Quirino Velázquez, quien se encargó de dar el banderazo de salida a esta obra, y ahí mencionó que “más allá de esta leyenda, que significa el compromiso que uno debe de tener cuando le dan esta alta distinción de poderlos representar como su presidente, más allá de la leyenda, es una demanda de muchos años”, comentó el alcalde.

“Esta calle es una salida importantísima aquí de la Cabecera, está devastada, el arroyo está todo descuidado, resquebrajado, no tiene continuidad, se desborda el agua y lo que pasa es que todas las familias, en cada temporal, ya están esperando ver cómo van a estar mitigando la serie de problemáticas que trae tener una calle en estas condiciones”.

“Lo que vamos a hacer con esta inversión de 13.5 millones de pesos es que vamos a acomodar para que esta calle quede en las mejores condiciones, que sea una vía no rápida, efectivamente hay que ver la posibilidad y la justificación técnica para poner algunos topes, que estén las banquetas amplias e incluyentes”, expresó el alcalde.

Los trabajos de renovación de la calle Flaviano Ramos comprenden desde Escobedo hasta 2 de Abril, con una longitud de 450 metros lineales, explicó el director de Obras Públicas,

Inicia renovación de calle Flaviano Ramos

Con una inversión de 13.5 millones de pesos, el Gobierno de Tlajomulco dio el banderazo de salida de esta obra



Quirino Velázquez reveló que los trabajos comprenden desde Escobedo hasta 2 de Abril.

Celso de Jesús Álvarez, quien detalló que “vamos a cambiar el drenaje,

el agua potable y obviamente vamos a renovar toda la superficie

de rodamiento. Vamos a hacer una calle tranquilizada, que, aunque sí se permite el tráfico vial, vamos a hacer énfasis en el tema de la peatonalización, entonces vamos a cambiar y renovar banquetas, vamos a hacer un andador lineal”. “Cruzando la avenida vamos a hacer una zona 30, una plazoleta para generar un espacio de convivencia entre el vehículo local que se tiene y la parte peatonal”, añadió.

Esta obra, que se prevé esté lista antes del periodo de lluvia, también contempla la limpieza del canal y el control de escurrimientos para evitar futuras inundaciones y que son una de las principales demandas de la ciudadanía.

Estos trabajos forman parte de un proyecto integral para la cabecera municipal, en esta primera etapa las acciones serán:

- Rehabilitación de la superficie de rodamiento
- Renovación de redes hidrosanitarias
- Banquetas amplias y accesibles
- Señalética horizontal y vertical
- Incorporación de alumbrado público

Gobierno de Tlajomulco

El 12 de mayo llegarán boletas para elección del PJ

Javier Frías/Quadratín Jalisco

Será el próximo 12 de mayo, tentativamente por la tarde, cuando lleguen a la sede de la Junta Local del Distrito 05 del Instituto Nacional Electoral (INE) las boletas para la elección del Poder Judicial, cuya jornada electoral se desarrollará el 1 de junio.

“La última información que tenemos, que nos han enviado es la proyección para el 12 de mayo. Aproximadamente nos informaron que llegarán en la tarde, a las 4, pero sabemos que esto puede

variar dependiendo de los traslados y las condiciones que se den en ese momento, pero ahorita tenemos que sea el 12 de mayo que lleguen aquí a la sede del consejo distrital número 5”, detalló la vocal ejecutiva de este organismo electoral distrital con sede en Puerto Vallarta, María Cristina Cruz Hernández.

Cuestionada respecto a cuántas boletas llegarán para los 11 municipios que conforman este distrito electoral federal, la funcionaria electoral respondió.

“Va a ser con respecto del listado nominal definitivo, es decir, todavía no tenemos ese listado nominal definitivo, va a ser el 31 de marzo, cuando nos van a dar el número definitivo de la lista nominal”.

En la actualidad, el INE está realizando ajustes con respecto a las “empadronaciones” (sic). Ya una vez que tengamos el corte de lista nominal el 31 de marzo -dijo- ahora sí tendremos ya el número definitivo de qué cuántas boletas nos van a llegar a nuestro distrito.



Serán 11 municipios del Distrito 05 los que recibirán los documentos.

7

INE



©MarcoAGreen

Marco Verde tomó con gran entusiasmo la noticia.

Marco Verde celebra que el boxeo siga en JO

César Huerta/Quadratín Jalisco

El boxeo olímpico estaba en peligro, pues era uno de los deportes propuestos para que salieran del programa a partir de la justa de Los Ángeles 2028. Sin embargo, el Comité Olímpico Internacional confirmó en Costa Navarino, Grecia, durante su reunión número 144, que el pugilismo seguirá siendo una competencia de esta justa.

Para México, el boxeo es uno de los deportes que más preseas ha dado a lo largo de la historia de Juegos Olímpicos. El último medallista nacional de esta disciplina, Marco Verde, tomó con gran entusiasmo esta noticia, pues dará esperanza a futuras generaciones de pugilistas, que podrán luchar por darle al país gloria olímpica.

“No puedo estar más contento de que aprobaron el boxeo en los Juegos Olímpicos de Los Ángeles 2028. La verdad, qué bueno para los jóvenes que quieren lograr el sueño de ir a los Juegos Olímpicos y lograr una medalla,

así como yo lo hice. Fue un sueño y saber que tenían pensado quitarlo, sí dolía mucho. Más que nada porque yo que ya lo logré, sé lo que iban a pasar los jóvenes”, explicó.

8

Califica México a la final de Nations League

Con un doblete de Raúl Jiménez, la Selección azteca se impuso ante Canadá en el SoFi Stadium

César Fabián Pérez/Quadratín México

Con una anotación a los 47 segundos y un golazo al minuto 75, ambos de Raúl Jiménez, México avanzó sobre Canadá a la final de la Nations League de la Concacaf de este domingo, cuando enfrentará a Panamá, que antes eliminó a EU.

Tras los himnos nacionales, en el SoFi Stadium de Los Ángeles, se acomodaron en la cancha Luis Malagón, Israel Reyes, Johan Vásquez, Jesús Gallardo, Erik Lira, Edson Álvarez, Charly Rodríguez, Pijojo Alvarado, Alexis Vega, Raúl Jiménez y Santi Giménez.

La alineación ofensiva, al menos en

nombres, dio frutos a los 47 segundos: en los linderos del área, Raúl tocó de taquito para Pijojo, quien tiró, el balón rebotó en dos rivales, le cayó dentro del área a Jiménez, quien definió raso, de parte interna y al segundo poste el 1-0.

La polémica se dio al minuto 9, cuando Edson pateó en la planta de un pie a Derek Cornelius, luego de que tocó el balón, pero el árbitro Said Martínez no marcó nada ni revisó el VAR.

Conforme pasaba el tiempo, los canadienses controlaban más el duelo, pero los mexicanos celebraron el segundo gol, al minuto 39, aunque sólo por un instante, pues el árbitro lo anuló por fuera de lugar de Edson,

tras centro a balón parado.

Iniciando la parte complementaria, al minuto 47, Alphonso Davies tuvo el empate, solo, entrando al área, pero disparó de parte externa y el esférico se abrió afuera de la cancha, muy desviado.

Buscando recuperar el control del duelo, al minuto 54 el Vasco Aguirre mandó al campo a Luis Romo y Chino Huerta por Charly y Alexis, estos dos últimos, de discreta actuación.

Y la tranquilidad llegó al minuto 75, con el segundo gol de México y de Raúl Jiménez, un golazo: de tiro libre directo, en tres cuartos de cancha, le pegó fuerte, de parte interna, pegado a un poste y a media altura para sacudir las redes.

Raúl Jiménez se convirtió en el héroe del partido.



X: miseleccionmxEN

EL FUEGO DESTRUYE MÁS DE LO QUE VES

El 80% de los animales
**no sobrevive a un
incendio forestal.**



REPORTA
CUALQUIER INCENDIO A



Medio Ambiente y
Desarrollo Territorial



JALISCO
GOBIERNO DEL ESTADO